

## Terekam CCtv, Mobil Anggota DPRD Jeneponto, Andi Kaharuddin Mustamu Dibakar OTK

Muh. Andhi Syam - [JENEPONTO.JURNALIS.ID](http://JENEPONTO.JURNALIS.ID)

Mar 11, 2022 - 14:04



*Mobil salah satu anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Jeneponto dibakar oleh Orang Tak di Kenal (OTK) di kampung Allu, Kecamatan Bangkala, Jeneponto pada Jumat dini hari (11/3/2022) sekira pukul 02.15 Wita.*

JENEPONTO, SULSEL- Mobil salah satu anggota Dewan Perwakilan Rakyat

Daerah (DPRD) Kabupaten Jeneponto dibakar oleh Orang Tak di Kenal (OTK) di kampung Allu, Kecamatan Bangkala, Jeneponto pada Jumat dini hari (11/3/2022) sekira pukul 02.15 Wita.

Dalam rekaman CCTV yang berdurasi sekira 00;42 detik terlihat jelas sosok seorang pria memakai celana jeans panjang warna cream dan baju warna hitam pakai topi.



Saat OTK itu memulai aksinya, pelaku yang diketahui berjenis kelamin laki-laki tersebut berjalan pelan-pelan mendekati pagar rumah korban kemudian mengarah ke mobil yang terparkir digarasi rumah Andi Kaharuddin.

Mobil Fortuner warna cream tua DD B 1250 UJN milik korban ini sontak meledak dan terbakar.

Kepada Indonesiasatu.co.id, Hasni, S.Kom, mengatakan, mobil salah satu anggota DPRD Kabupaten Jnepono. Andi Kaharudiin Mustamu dari Praksi Demokrat ini dibakar oleh orang tak dikenal (OTK).

"Itu pelaku kayak nasiram ki bensin itu mobil kak baru na bakar," tulis Hasni melalui via whatsApp Jumat (11/3/2022).

"Mobil itu terparkir digarasi rumahnya di dalam pagar. Pelaku sempat terekam CCTV," sambungnya sesaat rekaman CCTV dan foto-foto mobil terbakar itu dishere ke Grup Media Online Set. DPRD Jeneponto.



Menurut Asni bahwa terduga pelaku pembakaran terhadap mobil salah satu anggota DPRD Jeneponto belum diketahui identitasnya. Pelaku masih dalam daftar pencarian DPO.

"Korbannya sudah melapor kak di Polres Jeneponto," katanya.

Dari foto-foto yang diposting oleh Hasni di Grup tersebut nampak sekali mobil Andi Kaharudin Mustamu rusak parah pada bagian depan.

Hingga berita ini ditayangkan belum ada konfirmasi dari pihak kepolisian termasuk pemilik mobil tersebut (korban).

Penulis: Syamsir

Editor: Cq